



最優秀賞 湖北台中学校2年 高木彩名さん 今年^{あやな}は市制施行55周年ということで、正月に、手賀沼のうなぎきさんの遠い親戚にあたる「利根川の弁天の使いの白へびさん」がやって来ました。おめでとうございます。白へびさんは縁起物の鏡餅の仮装をして、市と市民の運氣アップを祈っています。

謹んで新年のお喜びを申し上げます。

我孫子市は本年7月1日に市制施行55周年を迎えます。この節目の年を市民の皆様と共に祝い、ふるさと我孫子への誇りと愛着をより深めていただけるよう、取り組んでまいります。

1月19日に四代目山遊亭金太郎師匠による真打披露公演「我孫子寿寄席」、2月22日にふるさと大使・ナイツ埴宣之さんが出演する「我孫子市ふるさとお笑いLive!」を開催するほか、ロケ地マップの発行や協賛事業を実施します。さらに、中央学院大学の学生による施策提案発表会で金賞を獲得したスカイランタンイベントを、記念事業として実施できるよう検討を進めています。

今年も、(仮称)湖北消防署や五本松運動広場の整備を進めるとともに、38年継続中の「待機児童ゼロ」の堅持や小・中学校給食費補助の継続など、子育てにあたたかいまちづくりを推進します。また、早期再建を目指す湖北小学校体育館は、解体工事と新築設計に着手します。

市民の皆様が安全に安心して暮らし、いつまでも住み続けたいと思える魅力と活力あるまちづくりに取り組んでまいりますので、一層のご理解とご協力をお願い申し上げます。新年のごあいさつといたします。



市長
星野 順一郎

謹んで新年のごあいさつを申し上げます。

市民の皆様におかれましては、輝かしい希望に満ちた新年を健やかに迎えることと存じます。昨年は、市議会への温かなご支援と深いご理解をいただき、ありがとうございました。

市議会は、行政と大いに議論を交わし、知恵を出し合い、市政の課題に取り組んでいくことが役割であり使命です。今年も市議会議員一同、市民に身近で信頼される議会を目指して、役割と責任の重さを自覚し、一丸となって議会運営に努めていきます。

市議会では、DX推進の一環としてペーパーレスに取り組んでいます。令和6年12月の市議会定例会から、議案などの会議資料を紙ではなくタブレットで閲覧できるシステムを導入しました。

今年の干支である巳(蛇)は、皮を脱ぎ捨てて新たな姿に生まれ変わることから、古来、「再生・挑戦・変化」の象徴とされています。市議会も「巳年」になぞらえ、DXを含めた新たな取り組みを進めていきますので、今後ともご理解とご協力をお願い申し上げます。

令和7年が、市民の皆様にとって心豊かで幸多き年となりますよう、心からお祈り申し上げます。



議長
早川 真

